



## El Instituto Nacional de Pastoral Migratoria de la Arquidiócesis de Chicago realizará talleres virtuales de liderazgo el viernes 30 de julio y el sábado 31 de julio de 2021

**Se espera que más de 12 diócesis y 70 líderes de Pastoral Migratoria participen en las presentaciones en español**

---

**Chicago (28 de julio de 2021):** La Arquidiócesis de Chicago anunció hoy que el Instituto Nacional de Pastoral Migratoria llevará a cabo talleres virtuales de liderazgo el viernes 30 de julio y el sábado 31 de julio.

La sesión del viernes 30 de julio de una hora comenzará a las 2 p.m. CDT y se titula "Introducción de los elementos básicos del Ministerio de Pastoral Migratoria para las diócesis interesadas". Presentarán Elena Segura, coordinadora nacional senior de Inmigración en la Arquidiócesis de Chicago y Raymundo Valdez, coordinador nacional de extensión para la Pastoral Migratoria en la Arquidiócesis de Chicago. Esta sesión está dirigida al personal diocesano, sacerdotes y personas de las diócesis que están comprometidas o interesadas en aprender sobre la justicia social, con un enfoque en la Pastoral Migratoria, un ministerio de servicio, justicia y acompañamiento dirigido por inmigrantes en las comunidades parroquiales. El padre Joseph Tito, de la Arquidiócesis de Chicago, dará testimonio de su experiencia como párroco de una parroquia con Pastoral Migratoria.

El evento del viernes se llevará a cabo en línea a través de Zoom. Visita [https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZAqd-ytrjMtHN3j5TyEuaCi516NjMeUov\\_M](https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZAqd-ytrjMtHN3j5TyEuaCi516NjMeUov_M) o llama al 312.320.6847 para inscribirte.

La sesión del sábado 31 de julio será en vivo de 10 a.m. a 2 p.m. CDT y se titula "Fortalecimiento del liderazgo de la Pastoral Migratoria". Esta sesión inspirará, involucrará y fortalecerá a los líderes de la Pastoral Migratoria particularmente durante estos tiempos inciertos afectados por la pandemia. Los participantes serán de las diócesis que actualmente tienen un ministerio de Pastoral Migratoria, que son Baltimore, Kansas City-Saint Joseph, MO., Nueva York, Stockton, CA. y Chicago.

El evento del sábado será facilitado por la Hna. Mila Diaz Solano, O.P., PhD, vicaria en el Consejo General de las Hermanas Dominicas de Springfield, IL. Los temas y presentadores de la sesión serán:

- "Pastoral migratoria y salud mental", por Mauricio Cifuentes, Ph.D., LCSW
- "Pastoral migratoria y acompañamiento", por el padre Corey Brost, CSV
- "Pastoral migratoria e incidencia", por Roberto Rojas, asesor principal de Divulgación Hispana Nacional, Catholic Relief Services

La oración de apertura y la bienvenida del sábado serán ofrecidas por el padre Eric Cruz, de la Arquidiócesis de Nueva York, seguido de una reflexión pastoral por la hermana Mila Díaz Solano, O.P., PhD. La oración de clausura y la despedida serán dadas por el obispo auxiliar Mario Dorsonville, de la Arquidiócesis de Washington y presidente del Comité de Inmigración de la Conferencia Episcopal de los Estados Unidos.

La sesión del sábado se llevará a cabo en línea a través de Zoom –esta sesión no estará abierta a los medios de comunicación.

Pastoral Migratoria, que es un programa del Ministerio de Inmigración de la Arquidiócesis de Chicago, sirve como modelo nacional para el ministerio de liderazgo de inmigrantes y promueve el imperativo del Evangelio para dar la bienvenida al extranjero y trabajar por el bien común de todas las personas, incluidos los inmigrantes.



Desde mayo de 2005, la Arquidiócesis de Chicago, sus obispos, sacerdotes y congregaciones religiosas han dado voz a los inmigrantes a través de la Campaña Católica para la Reforma Migratoria. La Campaña fue establecida por la Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos para educar a los católicos y al público sobre la necesidad de una reforma migratoria integral y para influir en la legislación para una solución permanente y justa a los problemas de inmigración en este país.

#### **Acerca de la Arquidiócesis de Chicago**

La Arquidiócesis de Chicago, la tercera más grande de los Estados Unidos, sirve a más de 2.2 millones de católicos en 247 parroquias en los condados de Cook y Lake, un área geográfica de 1,411 millas cuadradas. La arquidiócesis, pastoreada por el cardenal Blase J. Cupich, tiene más de 15.000 empleados en sus sistemas y ministerios, incluyendo Caridades Católicas, la mayor agencia de servicios sociales sin fines de lucro de la región. La arquidiócesis también tiene uno de los seminarios más grandes del país. Las 162 escuelas primarias y secundarias de la arquidiócesis comprenden el mayor sistema de escuelas privadas de los Estados Unidos. Sus escuelas han recibido 94 premios Blue Ribbon del Departamento de Educación de los Estados Unidos.

###

#### **CONTACTO:**

Alejandro Castillo  
Arquidiócesis de Chicago  
[acastillo@archchicago.org](mailto:acastillo@archchicago.org)  
708.837.7556